

# La Gazette des Ludopathes



n° 3 Décembre 2013

## Le mot du président

Le mois de décembre est presque fini, il est temps de tirer un petit bilan de ces 3 premiers mois !

En premier lieu, je tiens à tous vous remercier pour votre enthousiasme et le temps que vous donnez à l'association. Grâce à vous, nous avons fait de nombreuses choses et accueilli de nouveaux arrivants et ça, c'est chouette.

Ensuite, il faut également saluer particulièrement le travail du CA qui impulse à tous une excellente dynamique et donne l'envie d'aller de l'avant.

Le bilan de ces trois premiers mois est plus que positif, l'association se porte comme un charme. De nouveaux volontaires font vivre notre site web, la gazette permet également de créer une émulation autour de notre passion. Des acheteurs compulsifs nous font tester des nouveautés chaque semaine :-). Et surtout, le sourire que vous nous donnez nous motive pour faire encore mieux !

D'ailleurs le point d'orgue 2014 sera sûrement le mois de février avec le 3<sup>ème</sup> Weekend Jeux à Clisson. J'espère qu'on sera nombreux et qu'on passera tous un moment agréable...

Mais je m'avance et avant d'en arriver là, il faut attendre l'arrivée du père Noël et de sa hotte de cadeaux. Avec la générosité qu'on lui connaît, beaucoup de sourires et de larmes de joie arriveront autour du sapin.

Passez de très bonnes fêtes de Noël et un très bon réveillon ...

Arnaud



## Les p'tits nouveaux

### Dans la ludothèque

De nouveaux jeux ont déjà intégré l'armoire ou vont bientôt arriver :

- Bruxelles 1893
- Russian Railroads
- Les Bâtisseurs
- London
- Maîtres Couturiers
- Yunnan
- Extension de Tzolk'in
- Nations

### Chez les Ludopathes

L'association compte actuellement 69 membres (toujours en augmentation !)

## Retour sur ...

### Weekend jeux à Rennes

Début décembre, une poignée de Ludopathes s'est rendu à Rennes pour le weekend de l'A-Rennes des Jeux. L'occasion de tester les nouveautés fraîchement rapportées d'Essen.

Merci à nos amis rennais de nous avoir si bien accueillis, on reviendra !)

### Tournoi 7 Wonders

Fabrice a encore frappé fort avec son déguisement ! Cette fois-ci, c'est en Bilkis qu'il a fort bien animé son tournoi de 7 wonders. Talons hauts, collants rouges vifs, grande robe blanche, perruque rousse, bijoux et maquillage... le total-look ! Les 21 participants du tournoi se sont régalés !

Félicitations aux trois vainqueurs, qui sont repartis avec chacun un jeu : Olivier, Pierre et Jim.



### Un Bâtisseur à Orléans

Yann/Sarraken a joué au reporter lors de son passage à Orléans pour le tournoi national des Bâtisseurs. Même s'il a fini 19<sup>ème</sup>, il en a gardé de bons souvenirs et s'est bien amusé tout au long de la journée. Vous pouvez retrouver son reportage-photos sur le site web.

## Avis aux gourmands

En janvier, on n'échappe pas à la tradition de la galette ! Les Ludopathes vous régaleront lors d'une soirée au tout début de l'année.

## Les animations

### Tournoi Race For The Galaxy

Sebo organise un tournoi de RFTG, le 10 janvier. Si la course pour la galaxie vous tente, vous pouvez vous inscrire sur le forum, ou sur la fiche d'inscription qui sera bientôt affichée sur l'armoire.

Des séances d'initiation (ou de perfectionnement) sont organisées depuis le mois dernier, ne les manquer pas !

## C'est bientôt Noël !!!

Vous avez été bien sages ? Qu'avez-vous commandé au Père Noël ? Ou à la Mère Noël pour certains petits coquins ;)

Début décembre, les reporters de la Gazette passeront parmi vous pour faire le tour d'horizon de vos cadeaux ludiques.

## 3<sup>ème</sup> Weekend Jeux

Les Ludopathes nantais ont le plaisir d'organiser la troisième édition de leur Weekend jeux à Clisson !

Retrouvez toutes les infos sur le site web.

Inscrivez-vous vite !

